

Liebe Grüne Freund*innen,

die Pandemie erlebe ich wie eine Schaukel, auch emotional. Wir bewegen uns vor und zurück, nehmen immer wieder Schwung, um voranzukommen ... vor und zurück. Dabei ist unsere Gesellschaft gerade kräftig im Umbruch. Bietet sie für alle Menschen ein Leben in Würde? Schaffen wir die ökologische Wende - weg vom maximalen Verbrauch der Ressourcen? Lasst uns mit Mut und Schwung von der Schaukel springen.

Grüne Politik zu machen heißt nicht nur, allem eine kleine, feine Grüne Handschrift zu geben. Grüne Politik heißt vor allem auf die großen Ziele und Herausforderungen unserer Zeit zu antworten: Unsere Lebensräume und die Natur bewahren, das Klima schützen. Respekt und Toleranz als sicheres Fundament unserer Gesellschaft verankern. Eine Wirtschaft ermöglichen, die auf Wertschöpfung beruht, menschenwürdige Arbeitsplätze bietet und ihren finanziellen Beitrag für den Staat leistet. Frieden schaffen und bewahren.

Die Parteien sind der Motor unserer Demokratie, sagt mensch. Die Grüne Partei ist mehr als nur ein Motor, in ihr finden sich Gleichgesinnte zusammen, die das Hier und Jetzt und die Zukunft gemeinsam gestalten wollen. Das ist eine enorme Kraft.

Ich komme aus der Kommunalpolitik, bin gewählte Kreistagsabgeordnete und habe mit meinem Mandat eine Vielzahl von ehrenamtlichen Aufgaben übernommen. Für mich zählt das, was ich im Team erreiche, nicht ob ich am nächsten Tag in den Medien zitiert werde.

Im Parteirat möchte ich mich mit meinen Erfahrungen, meinen Zielen und meinen Fähigkeiten einbringen.

Ich bitte Euch um Euer Vertrauen,

Christine



Dr. Christine von Milczewski
Mitglied des Ortsvereins Bündnis
90/Die Grünen Molfsee

Kreistagsabgeordnete Rendsburg-
Eckernförde, stellvertretende
Fraktionsvorsitzende von Bündnis
90/Die Grünen, Vorsitzende des
Ausschusses für Soziales und
Gesundheit, Vorsitzende des
Rechnungsprüfungsausschusses

Ich habe mit meinem Mann
zusammen vier Kinder groß
gezogen. Beruflich arbeite
ich als Richterin.

Geboren bin ich 1966 in Kiel,
Jurastudium in Freiburg i.Br.,
Grenoble und Bonn,
Promotion im Europarecht,
Referendariat in Nordrhein-
Westfalen, Richterin in Hessen,
Rückkehr im Jahr 2000 in meine
Heimat Schleswig-Holstein.

An **Schleswig Holstein** liebe ich
besonders den Himmel, der mir
ständig neue Wolkenbilder malt,
und den Wind, der mir zeigt, dass
alles in Bewegung ist.

An den **Grünen** liebe ich
besonders, dass sie die
Gleichstellung ernst nehmen,
lösungsorientiert und sachbezogen
diskutieren können, ohne dass am
Ende Verlierende und Gewinnende
zurückbleiben.